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На смене Виктор Быков
Работа дежурного слесаря своеобразна. Раз на раз не при.

ходится. Один день все спокойно, а в другой день не присесть: то

одно, то другое выйдет из строя. Вызов идет за вызовом. Опера-
торы, мастера цеха камерных печей сланцеперерабатывающего
завода «Сланцы» в разговоре пришли к общему выводу: если
на смене дежурит Виктор Александрович Быков, можно рабо-
тать без проблем. Случись какая-нибудь поломка, Виктор ис.
правит все уверенно и в срок.

Механик цеха Александр Николаевич Мурзаев говорил:

«Вопрос о присвоении слесарю Быкову более высокого, пятого

разряда — дело времени. Виктор уже сейчас берет на себя
ответственность выполнять работы, выходящие за рамки его

нынешнего четвертого разряда. Не помню, чтобы меня вызы-

вали на завод в смену, когда дежурил Быков».

Еще одна черта отличает Виктора Александровича — ак-
куратность. Пошел он, к примеру, на такой-то ленточный
конвейер, обязательно предупредит и мастера по смене, и
старшего оператора. Скажет, сколько времени он будет там

находиться. И если не успевает — сообщит причину. Замо-
тался, забыл — это для него не аргумент. Товарищи не долж-

ны разыскивать дежурного слесаря по цеху, потому что в лю-

бую минуту может понадобиться его помощь.

И когда перевели Виктора работать в дневную, ремонтную

смену, смена № 2, с которой он дружен не один год, «встала

на дыбы»: «Отдайте нам назад нашего дежурного слесаря, и

точка». .. ...... ,.j

Цепа 3 коп.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Завод «Сланцы»

Впереди последняя четверть года
За три квартала текущего

года сланцеперерабатывающий
завод «Сланцы» справился со

своими договорными обяза-
тельствами на 100 процентов.

Товарной продукции в оптовых

ценах выпущено на 60,3 мил-

лиона рублей, что составляет

97,3 процента к запланирован-

ным нормативам. Несмотря на

некоторое отставание, вместо

9 миллионов 250 тысяч завод

получил прибыль в раз-

мере 12 миллионов 390 тысяч

рублей. Перевыполнены плано-

вые задания по чистой продук-

ции. При ожидаемой цифре 14
миллионов 950 тысяч рублей
фактически показатель по чи-

стой продукции достиг 16 мил-

лионов 612 тысяч рублей. То-
варов народного потребления

при плане 800 тысяч произве-
дено на 4 миллиона 344 тыся-
чи рублей (сюда же входит и

реализованный заводом шир-

потреб).
Все эти показатели достиг-

нуты при снижении чис-

ленности работающих. Се-
годня в основных и вспо-

могательных цехах завода
вместо 2332 занято 2219 че-

Сообщает
корреспондентский пост в ...

ф Состоялось выездное

совещание на водозаборных
сооружениях по вопросу

строительства комплекса

промывных вод. В совеща-

нии приняли участие пред-

седатель городского Совета
Я. Я. Богданов, председа-

тель горисполкома А. П.
Полторанин, первый заме-

ститель председателя испол-

кома Г. А. Кенюхов, руко-

водители арендного пред-

приятия «Трест jsTe 63», Во-
доканала, ПО «Сланцыжил-
комхоз», ПМК-102.

Предложено окончить
строительство комплекса
промывных вод в 1990 году.

ф Состоялось также вы-
ездное совещание, в котором

приняли участие председа-
тель исполкома А. П. Пол-

$ С блокнотом по
городу

ВЫСТАВКА
В БИБЛИОТЕКЕ

Отдел обслуживания объ-
единенной районной библио-
теки предлагает вниманию

читателей выставку «Создай
себя, читатель», на которой
представлены рекоменда-
тельные указатели и списки
литературы, а также тема-

тические картотеки. Все это
может способствовать рас-
ширению кругозора. Для
тех, кто заинтересован в по-
вышении профессионального
уровня, библиотека органи-

зует новый вид услуг —

индивидуальное информа-
ционное обслуживание.

Вы можете обращаться в

библиотеку, и библиографы
ее будут готовить для вас
списки литературы по тре-

буемой теме. Справки по
телефону 2.27-56.

ловек. Средняя заработная
плата промышленно-производ-

ственного персонала состав-
ляет 249,3 рубля. Повышается
производительность труда. По
сравнению с тем же периодом

прошлого года она выросла на

13 процентов. Таким образом,
производительность устойчиво
опережает рост заработной
платы, который составляет

только 7 процентов. На одного

работающего за девять месяцев

года произведено продукции на

7486,3 тысячи рублей.

торанин, руководители
СПМК-251, ПО «Сланцы.
жилкомхоз» по вопросу «О
работе ливневой канализа-

ции в IV микрорайоне».

ф У первого заместителя
председателя горисполкома
Р. М. Саитгареева состоя-

лось обсуждение итогов ока-

зания шефской помощи сов-

хозам района предприятия-

ми и организациями города.

ф Состоялся рейд по бе-
зопасности движения. В ра-

боте рейда принял участие

первый заместитель предсе-

дателя горисполкома Г. А.
Кенюхов. Выявлены поездки

грузового транспорта в го-

родской черте, нарушения

дорожного знака «грузовое

движение запрещено».'
Предложено предприя-

тиям, имеющим грузовой
транспорт, разработать мар-

шруты движения автомашин

к объектам без нарушений
дорожных знаков, особенно
в новых микрорайонах. Чаще
проводить проверки наличия

транспорта по месту стоян-

ки.

ф Под председательством
управляющей делами испол-

кома М. М. Фетисовой со-

стоялось заседание адми-

нистративной комиссии. Рас-
смотрено 15 дел.

За самовольное строи-
тельство дачных домиков в

деревне Переволок в нере-

стово-охранной зоне оштра-
фованы: В. А. Прокофьев,
Б. С. Кулаков, С. Ф. Ры-
бин. Им предложено снести

строения в месячный срок.

За нарушение правил

благоустройства города (ез-
да по пешеходным дорож-

кам, по газону) предупреж-

дены водители В. А. Степа-
нов, Ю. В.' Силенок, В. Р.
Кушнеров.

За сбор дикорастущих

ягод с нарушением установ-

ленного срока оштрафованы
Л. И. Крюков, В. А. Липе-
хин, Г. П. Матвеев.

За проживание без про-

писки два человека преду-

преждены, один оштрафо.
ван.

За засорение леса быто-

выми отходами предупреж-

ден заместитель директора

завода резиновых изделий
А. Д. Кисель.

Телефон гласности—

2 -35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов )

этот вопрос, пока не будет же-
лания у руководства районного
узла связи. Предложу внима-

нию запись телефонного разго-

вора с заместителем начальника
районного узла связи Лидией

Вот и первые ласточки гря-
дущих рыночных отношений.
Отнюдь не радостные, потому

что они могут повлеч ь измене-

ние в жизни далеко не в луч-

шую сторону. Нет-нет. Не за-

крывается крупное предприя-

тие. Не грящет массовая без-
работица. Будем надеяться, что

до этого далеко. Грозят за-
крыть почтовое отделение в

Попковой Горе. Одна из при-
чин — нерентабельное оно.

Но все по порядку.
Позвонила во' время дежурст-

ва жительница Попковой Го-
ры Валентина Михайловна Ан-
дреева. Волнуясь, она объясни-
ла, что «ходят 1 слухи, будто за-

кроется отделение связи в Поп-
ковой Горе. А ведь у нас об-
служивают не только жителей
Попковой Горы, но и жителей
маленьких близлежащих дере-
вень. Люди в основном старые.
Надо и за радио заплатить, и

за телефон, и телеграмму от-
править, и посылку».

Решила проверить: слухи это

или нет. Дошли ли они до

сельского Совета? Кому же как
не ему успокоить сельчан? К
сожалению, на этот раз слухи
оказались достоверными. Пред-
седатель Выскатского исполко-

СПРОСИ с спя
Эти слова относятся не к тем, кто звонил нам по

номеру «телефона гласности», а к тем, чьи поступки

были причиной тревожных фактов.

ма сельского Совета Галина
Александровна Цветкова сказа-
ла: «Мне позвонила жительни-

ца деревни Татьяна Иосифовна
Медведева и сказала, что, яко-

бы, хотят закрыть почтовое

отделение в Попковой Горе. Я
звоню товарищу Безменову (это
начальник районного отделения

связи), спрашиваю: «Почему?».
Он отвечает, что отделение не-

рентабельное и помещение —

конюшня.

Почтовое отделение находит-

ся на первом этаже, на втором
медпункт. Говорят, что холод-
но еще. А я разговаривала с

с сельскими жителями, так те

сказали, что раньше, при дру-
гом работнике, в помещении
почтового отделения цветы

круглый год росли. Поднимали
этот вопрос и на сессии...».

Словом, как я поняла. Совет-
ская власть бессильна решить

Романовной Трофимовой. На
вопрос: «Правда ли, закрывают

отделение в Попковой Горе?»,
— она ответила: — Пока оно
работает, но в будущем думаем
закрыть. Находится почтовое
отделение в конюшне (вероят-
но, это характеристика, а не

история здания). Помещение не

выделяется. Работать сложно.
Окна там на уровне с землей.

— Значит, если совхоз вы-

делит помещение, то почтовое
отделение будет .работать? Мож -

но ли так ответить жителям се-
ла?

— Нет. Есть другая причи-

на. Оно нерентабельное. Нахо-
дится между Выскаткой и тре-
тьей шахтой. У нас в сельской
местности по нормам расстоя-
ние между почтовыми отделени-

ями должно быть не менее 5
километров.

Словом, предложено ходить

жителям Попковой Горы на
почтовое отделение поселка тре-

тьей шахты. Может быть, для

молодых и ничего, если, конеч-

но, не считать потерянного

времени. А каково старым лю-

дям, живущим не только в

Попковой Горе, но и в малона-

селенных близлежащих дерев,

нях? Похоже, рыночная эконо-

мика наступит и им на пятки.
А может быть, дело не в ры-

ночной экономике, а в пас са-

мих? В способности думать; чем

обернется для людей то или иное

необдуманное решение. А
что если поразмышлять, най-
ти приемлемый выход, удоб-
ный и для людей, и для тех,

кто их обслуживает?
Были во время дежурства и

такого плана вопросы:

«Почему на автозаправочной
станции «горкомовская» маши-

на въезжает под запрещающие

знаки? На станции оказали,
что существует на этот счет

распоряжение».

Начальник нефтебазы Вита-
лий Федорович Волков отвеча-

ет Александру Васильевичу
Яковлеву, задавшему этот

вопрос: «Знаки одинаковы для
всех водителей. Никакого рас-

поряжения на этот счет нет».
Нина Анатольевна Кузнецо-

ва была возмущена таким фак-
том: «Трудно стало добираться
из Сланцев в Выскатку и об-
ратно. Автобусы, следующие, к

примеру, на Старополье, в Вы.

скатке часто не останавливают-
ся. А в Лучках, останавливая
на остановке автобус, водитель

говорит, что выскатских не бе-
рет. Это на маршруте № 93.
На автовокзале билеты прода-

ют только в кассе. Бывает,
опаздываешь, а в автобусе би-
леты не купишь».

Что же, Нину Анатольевну
Кузнецову можно понять, ведь

ей каждый ден ь приходится

ездить на работу на комбинат
«Стройдеталь». И неизвестно,

попадешь или нет, если авто-

бусы идут заполненными и об-
служивают пассажиров, кото-

рые едут с конечной или до
конечной остановки.

Начальник отдела по экс-

плуатации пассажирского ав.

топредприятия Татьяна Вла-
димировна Дубровина отве-

тила, что таких фак-
тов не должно быть. Автобусы,
которые следуют мимо Выс-
катки и имеют здесь остановку,
должны обслуживать жителей
этой деревни. Она просит Нину
Анатольевну Кузнецову обра-
титься к ней и рассказать, ког-
да, на каком маршруте наблю-
даются такие фанты, за кото-

рые водитель будет наказан.

Что же касается приобрете-
ния билетов на вокзале, так

Т. В. Дубровина подтвердила,

что здесь существует кассовая

продажа билетов. В исключи-

тельных случаях билеты про-

дает водитель в автобусе.
В. КАРАСЕВА,
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ДЕНЬ
ДЕПУТАТА

Проведен очередной День
депутата, в повестку
которого входили вопросы
основ жилищного законода-
тельства, источников и по.

рядка финансирования капи.
тального строительства, а
также контроля за качест-
вом производимого строи-
тельства.

Об основах жилищного за-
конодательства, правовых
документах, составляющих
его основу, порядке поста-
новки на улучшение жилищ-
ных условий рассказал
юрист горисполкома А. И.
Гилев.

Несколько месяцев назад

вышел Указ Президента
СССР М. С. Горбачева о но
вых подходах в решении жи-
лищной проблемы, в основу
которого положены принци-
пиально новые методы. Сре-
ди них, в частности, пред-
усматривается продажа жи-
лья в личную собственность,
устранение всевозможных
препятствий для строитель
ства индивидуального жи-

лья. Там говорится также и
о необходимости принципи-
ального применения ' оплаты
жилья, упор здесь делается
не просто на повышение оп-
латы, а на' справедливое со-
отношение оплаты размерам
жилой площади. Однако все
эти подходы до настоящего
времени остаются лишь тео-
ретическими разработками,
не переведенными в законо-
дательные документы.

Заведующая Сланцевским
отделением Промстройбанка
СССР Н. В. Игрунова рас-
сказала депутатам о по-
рядке финансирования объ-
ектов капитального строи-

тельства в городе и районе.
Отделение банка открывает
финансирование при наличии
основных документов, кото-
рые должны быть пред-
ставлены в банк: плана ка-
питальных вложений, про-

ектам - сметной документа;
цпн, договоров подрядов и

необходимых денежных
средств. Однако сроки пре-

доставления банку этих до-
кументов постоянно срыва-

ются. Объекты капитально-
го строительства, как жилья,
так и производственного,

социального назначения, пе-
реходят незавершенными
из года в год, распыляются
и замораживаются средства.
Виновники в этом как • за-
казчики, так и подрядчики.
Сейчас снижение объемов
капитального строительства
во многом связано с ухуд-
шением материально - тех-
нического снабжения под-
рядных организаций, сокра-
щением численности рабочих
в главной подрядной орга-
низации — тресте № 63.

На Дне депутата присут-
ствовал народный депутат
СССР В. С. Беляев, кото-
рый выступил перед слан-
цевчанами со своими сооб-
ражениями по поводу прави-
тельственной программы

-«500 дней».

А. ЗИНОВЬЕВ.

Социально-экономическое
развитие

Сланцевского района

17 октября 1990 года
яиивияииииишвд

Ьят-шшш: \

за
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

9 месяцев 1990
ТОРГОВЛЯ

года

Договорные обязательства
предприятиями города по по-

ставкам продукции в соответст-
вии с государственным заказом

и по прямым связям за 9 ме-
сяцев текущего года выполне-

ны на 99,9 процента. Наруши-
ли договорную дисциплину
мехлесхоз и лесокомбинат. Они
недопоставили потребителям
продукции на сумму 180 тысяч
рублей (соответственно 80 и

100 тысяч рублей).

Производство промышленной
продукции но сравнению с со-

ответствующим периодом прош-

лого года возросло на 2 про-
цента, или на 3 миллиона руб-
лей. Остаются высокими темпы

роста производства продукции

на хлебокомбинате, консервном
заводе, СПЗ «Сланцы», гор-

молокозаводе, мясокомбинате
(соответственно: 112,9, 112,9,
106,2, 104,5 и 102,9 процен-

та). Снизили выпуск промыш-

ленной продукции к уровню

прошлого года мехлесхоз , —

84,7 процента, швейная фабри-
ка «Молодость» — 92 процен-

та, лесокомбинат — 97, 1 про-

цента, ЛПО «Ленинградсланец»
— 98,2 процента и комбинат
«Строй деталь» — 99,7 процен-

та.

За 9 месяцев текущего года

промышленными предприятия-

ми произведено товаров народ-
ного потребления на сумму

67.6 миллиона рублей, что на

6 миллионов рублей больше со-

ответствующего периода прош-

лого года и составляет 114,9
процента к плановому заданию
9 месяцев. Не справился с вы-

полнением плана один мехлес-

хоз (на 12 тысяч рублей).

За отчетный период произве-

дено непродовольственных то-
варов на 54,5 миллиона руб-
лей, что составляет к планово-

му заданию 116,9 процента
и к уровню прошлого года —

110.6 процента.

Темп роста производительно-

сти труда в целом по промыш-

ленным предприятиям за ян-

варь — сентябрь составил

103.6 процента. Допустили

снижение достигнутого уровня

производительности труда к

уровню прошлого года: швей-
ная фабрика «Молодость» —

91,2 процента, мехлесхоз —

— 94,2 процента, ЛПО «Ле-
нннградслапец» — 97,4 про-
цента, мехлесхоз — 94,2 про-
цента, ЛПО «Ленинградсла-
нец» — 97,4 процента, мясо-
комбинат — 98,9 процента.

За 9 месяцев текущего года
на предприятиях было задей-
ствовано 10803 человека про-
мышленно - производственного

персонала, что на 171 человека
меньше соответствующего пе-

риода прошлого года.

План розничного товарообо-
рота государственной и коопе-

ративной торговли выполнен на

108,2 процента. Населению
района продано товаров на 74,4
миллиона рублей, что на 11,4
процента больше, чем за 9 ме-

сяцев прошлого года. Удельный
вес реализации алкогольных на-

питков в общем объеме товаро-

оборота составил 15,9 процен-

та. Реализовано алкогольных
напитков на 11,8 миллиона

рублей. Это на 6,5 процента

меньше уровня прошлого года.

КАПИТАЛЬНОЕ
СТРОИТЕЛЬСТВО

За 9 месяцев 1990 года на

строительство в городе и рай-
оне использовано 28,1 милли-

она рублей государственных
капитальных вложений за счет

всех источников финансирова-
ния, что на 2,2 миллиона руб-
лей больше, чем за соответст-

вующий период прошлого года.

Предприятиями и организация-
ми нашего района введено в

действие основных производст-

венных фондов на 12,1 милли-

она рублей, что составляет 52,8
процента от годового плана.

Строительно-монтажные ор-

ганизации выполнили объем
подрядных работ за счет госу-

дарственных капитальных вло-

жений на сумму 14,7 миллиона

рублей, что составляет 95,7
процента к плану. По сравне-

нию с прошлым годом он

уменьшился , на 1,6 миллиона

рублей. Объем подрядных ра-

бот, выполненных собственны-
ми силами, составил 16,1 мил-

лиона рублей, или 96,3 процен-

та. По сравнению с соответст-

вующим периодом прошлого го-

да он уменьшится на 1,4 мил-

лиона рублей.

Не справились с планом под-

рядных работ трест 63 (92,5
процента), СРСУ СПЗ «Слан-
цы» (98,4 процента), ПМК-15
(82,1 процента).

В 3-м квартале сдан в эксп-

луатацию 114-квартирный дом

УКСа Леноблисполкома полез-

ной площадью 8,3 тысячи квад-

ратных метров, 60-квартирный
дом Ленавтодора полезной пло-

щадью 3,7 тысячи квадратных
метров, 2-квартирный дом в

деревне Пелешн совхбза «Слап-
цевский» полезной площадью

0,1 тысячи квадратных метров.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

В животноводстве имеются

большие резервы увеличения

объемов производства. Это и

сокращение падежа скота, и

повышение продуктивности.
Однако по сравнению с девятью
месяцами прошлого года падеж

увеличился на 142 головы. В
совхозе «Родина» потеряли

100 голов крупного рогатого

скота против 47 в 1989 году. В
совхозе '«Сланцевский» — 50
голов против 34.

Средний удой молока от од-

ной фуражной коровы в совхо-

зах района составил 2562 кило-

грамма, что на 100 килограм-
мов больше, чем за соответст-

вующий период прошлого года.
Но в четырех совхозах продук-

тивность ниже среднеобластно-
го уровня. В хозяйствах могли
получить дополнительно 5 ты-

сяч тонн молока.

Средний сбор яиц от одной
куры - несушки составил 125
штук. Это на два процента

больше, чем в прошлом году.

С выполнением плана заку-

пок сельхозпродукции за 9 ме-

сяцев текущего года не спра-

вился лишь совхоз «Старополь-
ский». План продажи молока

выполнен им только на 84 про-

цента, мяса — на 97 процентов.
Соответственно совхоз недодал

государству к плану 10 тонн

мяса и 799 тонн молока.

За 9 месяцев совхозы рай-
она произвели мяса — 1729
тонн, молока — 20076 тонн.

Это на 16 и 3 процента больше
аналогичного периода прошлого
года. Товарность молока соста-

вила 100,8 процента.

ПЛАТНЫЕ УСЛУГИ

Населению при плане 7 мил-

лионов рублей оказано плат-

ных услуг на 7,5 миллиона
рублей. По сравнению с соот-

ветствующим .периодом прош-

лого года объем, реализации

платных услуг населению

уменьшился на 548 тысяч руб-
лей. Снизили объем реализа-

ции: пассажирское предприятие
— на 578 тысяч рублей, уп-

равление бытового обслужива-
ния — на 311 тысяч рублей,

трест № 63 — на 114 тысяч

рублей. Трудящиеся приобрели

по месту работы лесных строи-

тельных и других материалов,

изделий на 413,2 тысячи руб-

лей, что на 162,6 тысячи руб-
лей больше соответствующего

периода прошлого года. По-

прежнему не выполняют план

реализации платных услуг за-

вод резиновых изделий (92,5
процента), районное террито-

риальное медицинское объеди-

нение

ление

(70,9
центр

Отделочно -

ный участок
обуви
товая

здесь
9 по ящикам
J торговым
! работу
J ровщицы.

|ко человек:

С одной из них я познако.

j милась, когда зашла на уча-
сток.

Светлана Владимировна |
ГСмирнова на заводе работа - 1

]ет с 1984 года, срок неболь-1
| шой, но за это время Свет- j
j лама хорошо освоила свою 1
] профессию. Норму выработки !
I выполняет на 150 процен- j
тов. «За счет чего же такой !
большой процент?», — ин- 5

| тересуюсь. Улыбается. За §
, нее ответила начальник уча- S
S стка Серафима Ивановна S
< Петрова: «Очень быстрая, в 3
5 ее руках «горит» все. Вни-Ь

§ мательная и аккуратная. S

в артикул, количество пар'Й
S Рекламаций от торговых ор- Я
Я ганизаций на недостачу поч- S
Вти нет».

S Светлана вспоминает, как &
S начинала работать, как Ь
Я первое
в трудно.

S — Нина

работать,
время было 8

Но ее наставница Я
Антонова сумела ^В ..  

8 передать свои опыт, и те

Яперь она не уступает своей

(92,7 процента), управ-

бытового обслуживания

процента), технический
«Орбита-сервис» (93,6

процента), оптика (96,3 про-

цента). Население недополучи-

ло платных услуг на сумму

366,8 тысячи рублей.

Городской отдел статисти-

ки.

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

НЕ ВИДНО ПЕРЕМЕН
Мне очень понравилась ста-

тья И. Шарила («Знамя тру-
да» за 21 сентября), и я пол-
ностью с ней согласен. Только
я удивляюсь, как ее опублико-
вали, ведь наша газета являет-
ся органом Сланцевского гор-

кома КПСС. И кто прочитал в
«Литературной газете» № 37
за этот год статью «Москов-
ский спрут», того не надо
убеждать, что и у «ас, в Слан-
цах, есть такой же спрут. Люди,
занимающие руководящие по-
сты, проникли и в депутатскую
кампанию, хотя они злоупот-

ребляли овоим служебным по-

ложением под покровительством
аппарата горкома партии. От-
делывались, в крайнем случае,
выговором. И все молчат, по-
тому что боятся за свое буду-
щее, боятся потерять место ра-
боты.

Не будет у нас успеха в пе-

рестройке, пока не будем чис-

тить ряды партии от проходим-
цев. Действительно, кто же
подорвал авторитет партии? Да
они же, кому потворствовали
выговорами, не желая потерять
хорошие отношения. Всем по-
нятна система взаимовыручки,

круговой поруки бюрократиче-
ского аппарата и его приспеш-
ников.

В свое время я тоже глубоко
заблуждался, верил в партию,

ее программу, ее могущество.

Работал в забое горнорабочим,
а в свободное время участво-
вал в работе милиции по на-

ведению порядка в городе и

районе. Не жалел сил и энер-
гии для разоблачения любых
махинаторов и жуликов. В кон-

це концов вызвали меня в ми-

лицию и тогдашний замести-
тель начальника ОВД Рыжов

предупредил меня, чтобы .я пе-
рестал копаться в делах' пар-
тийных руководителей. Чего

они боятся?

Я вступал в объединение На-
родный фронт, но он не смог

по-настоящему бороться против

партийной диктатуры. Думаю,
что пока старые кадры застой-

ных времен будут находиться у

власти, лучшей жизни не будет
никогда. И депутаты наши по-

ка что бездействуют, и в горо-

де добрых перемен не видно.

Б. ПЕТРОНИС,
обществ, корр.

Я правится тебе работа?». И
SJ она, не задумываясь, с

S улыбкой ответила: «Да. На
8 работу иду с желанием, ра-

Ябота нравится, — и как бы

g предугадав мой вопрос, про.

Нравится мне

- большой,
Обувь вся удобно j

разложена на

Работаем в- две

в летнее

рядом со мной
коллектив друж-

душой болеет за

с производство. Она мать дво-

йих детей, а ведь они тоже

g требуют много внимания,

^ времени, но Света никогда

^ не откажет, если ее попросят

задержаться. Она считает,

| что семья у нее хорошая.

^ Муж всегда помогает и по

^хозяйству, и в воспитании

ц детей. А хорошая, здоровая

Ь семья — ведь это так в жиз-

S ни важно. Может быть, по.

8 должила:

к этому Светлана такая жиз-

Фото Д. Обручева
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Говорить о новом в работе торговли в то время, когда нечего

есть, в магазинах за рыбными консервами и мясом тя-

нутся трехчасовые очереди, а теперь и вовсе введена талонная
система, — кажется невероятным.

Абсурдом представляется все новое, что планируется в
торговле, когда нет товаров. И тем не менее, не уповая на

изобилие в магазинах, а хотя бы на малейшее улучшение, кор-
респондент газеты Н. Томе задала именно этот вопрос пред-
седателю райпо в. М. МАТВЕЕВУ: «Что же нового преду-
сматривается в работе райпотребкооперацин?».

Они очень нужны, ведь это
раньше было: получили товар
— распределили, а теперь

день специалиста начинается со
звонков, встреч, личных дело-

вых контактов. Просто жаль

времени, потерянного на всяко.
ко рода совещаниях, оно нам

нужно для встреч с деловыми
партнерами. Благодаря актив-

— Вышло Постановление
Совета Министров СССР, кото-

рое четко определяет нашу

работу.
С 1991 года фондов на ос-

новные группы товаров, как

это было всегда, уже не бу-
дет. Товары предстоит изыски-

вать, проявляя при этом энер-

гичность, коммерческую хват-

ку. Уже сейчас мы работаем
по данному Постановлению.
Заключаем договоры с нашими

предприятиями : лесокомбина-
том, леспромхозом, заводом

^резиновых изделий, шахтами и

другими на бартерные постав-

ки по товарообменным опера-

циям. У нас не хватает овощей
и фруктов и других продуктов
питания, и мы уже сегодня

меняем их на цемент. Строим
совместно с предприятием ма-

газин на цемзаводе, и конечно,

основной частью поступившего
в обмен товара обязуемся тор-

говать именно на предприятии,
участвовавшем в сделке. У нас

промышленный район, много

продукции, которую можно ме-

нять на продукты, товары.

Ищем поставщиков по всем

республикам.
Райпо выполняет план това-

рооборота на 120 процентов,
темпы роста тоже высокие, а

обеспечение товарной массой
составляет 70 процентов. Вы

^спросите, а где же берете еще

50 процентов?
— Да, это очен ь интересно.

КТО ИЩЕТ-
ТОТ НйЩЕТ
Откуда сегодня берется товар,
думаю, это тайна для покупате-
лей, как и то, куда он исчезает

и почему пустые магазины?
— Ну, пустые магазины во

всем Союзе, а мы все же плюс

50 процентов товара берем
как раз благодаря обменным
операциям. Работники райпо
выезжали в Смоленск за мака-

ронами, внефондовые табачные
изделия достали на фабрике
имени Клары Цеткин, хотя по

фондам наш поставщик —

фабрика Урицкого. Договари-
ваемся с эстонской фабрикой
«Лаке». Сигаретами райпо по-

могло курильщикам — шахте-

рам и ряда других предприятий.
— Валерий Михайлович, Вы

говорили о том, что в новых

условиях резко меняется стиль
работы товароведов...

— Правление райпо собира-
ется обратить особое внимание
на работу этой группы, уже

было и еще будет сокращение

специалистов управления, но

хотим сделать большее число

товароведов или, как сейчас
модно говорить, — менеджеров.

ной раооте правления мы полу-
чили груши, сливы, помидоры в

этот сезон, много промышлен-
ных товаров, на сумму более
.миллиона рублей. Имея догово-

ренность леспромхоза на по-
ставку дров на ленинградское
предприятие «Пищевик», наде-

емся получать и в дальнейшем
оттуда консервы

—• Вы упоминали, что перво-
очередное право покупки това-
ра, получаемого по бартерным
соглашениям, будут иметь ра-

ботники предприятий. А что же

делать в этом случае тем, кто

не занят в производственной
сфере, и особенно сельским
жителям, среди которых нема-

ло уже отдавших свои силы не-
благодарной колхозной и сов-
хозной работе?

— Подчеркиваю, что основ-
ная часть этих товаров пой-
дет на село.

— А что по заготовкам?
Ведь это, наверное, главная за-

дача кооперации — поставлять

продукцию из села в город и
наоборот.

— Заготовители работают не

в полную силу, управление
райпо уже вынесло им ряд

взысканий.
Год, правда, неурожайный,

если в прошлом году мы сде-
лали пять планов по клюкве,
то в этом — чут ь более плана,
хотя включили все рычаги. Для
сдачи клюквы продаем лю-

дям СЛОЖНО - бытовую япон-
скую технику, обувь, одежду и

т. д. Только за четыре рубля за
килограмм нам сегодня клюкву
не заготовить.

Часть этой клюквы посту-

пает на Лужский консервный
завод, а часть — на экспорт.

В итоге мы получаем импорт-
ные товары.

План закладки картофеля
выполнили с трудом.

Сейчас основное для райпо
— переработка продукции. Не-
давно ввели новый объект —

скотоубойник, заказаны три

коптильни. Правление догова-

ривается о приобретении обо-
рудования для малого колбас-
ного цеха.

В копейку обойдется райпо
развитие материально-техниче-
ской базы, строительство но-

вых хранилищ, хлебопекарни и

кондитерского цеха в Старо-
полье, кондитерского цеха в

Выскатке. Денег нам, безуслов-
но, никто не даст и не помо-

жет.
— Вы неоднократно упоми-

нали, что райпо изыскивает

деньги. А как, откуда?
— Только на торговле это

невозможно сделать, торговая

скидка незначительная.
Мы открыли коммерческий

отдел в магазине № 13 д.
Большие Поля по продаже ви-

на и водки, основная доля лег-

ла в бюджет района, а 15 про-

центов отчисляется райпо.
Помогут нам иметь деньги и

прямые договора.

Райпо способствовало встре-
че с вице-президентом «Дексе
До Бразил» (Япония, Брази-
лия, Корея, США) с руководи-
телями ряда наших сланцев-
ских предприятий, минуя по-
средников, по прямым постав-
кам, мы будем иметь для про-
дажи городу и селу импортные
продукты и товары. И это, бе-
зусловно, пойдет нам в доход.
Налаживаем сотрудничество и

с предприятиями нашей стра-
ны, выступая посредниками.

Но в основном деньги рас-

считываем получать за счет
собственного производства кол-
басы, выпечки, кондитерских

изделий, копчения мясопродук-

тов и рыбы.

— Вопрос только в том,

когда наши деревенские жите-

ли увидят все это в своих мага-
зинах? Боюсь, что, прочитав это

интервью, они вновь будут
спрашивать, где мясо, где кол-

баса в магазинах, куда стари-
ки подчас идут за пять кило-

метров из дальних деревень.

Вы не боитесь обмануть людей
в их ожиданиях?

— Не боюсь. Лишь только

потому, что возрастет требова-

тельность к нашим специали-

стам. Так как с нового года с

каждым специалистом правле-
ние райпо будет заключать

контракт на определенное вре-

мя работы, в котором будут
предусмотрены условия дея-

тельности обеих сторон. Конт-
ракт будет разорван, если спе-

циалист не оправдает ожида-

ний. За изыскание же дополни-

тельных групп товаров в зави-

симости от объема будет пре-

дусмотрена доплата с откры-

тием лицевых счетов. Уверен,
что это хорошие стимулы для

творческой работы.

Возвращаясь

н напечатанному

ПО СТАРОЙ
ПАМЯТИ

Прошу через газету дать

разъяснение по поводу за-

метки под рубрикой «Тре-
вожный сигнал» под назва-

нием «Просим помочь в на-

ших бедах» от 22 сентября
1990 года.

Очень обидно, когда не-

заслуженно обвиняют, да

еще через газету, в неради-

вости работников ЖЭУ-3, в

несвоевременном исполне-
нии заявок от жильцов дома

№ 6 по 2-й линии шахты

№ 3 .

Третий год их обслужи-
вает ЖЭК ЛПО «Ленин-
градсланец» во главе с на-

чальником Е. В. Скворцо-
вой. Но этим работникам,
видно, очень удобно, что

жильцы до сих пор не зна-

ют, к кому им обращаться.
Они же должны были дать
сразу информацию о том,
где находятся их инженеры,

какие номера телефонов.
Действительно, многие

еще по старой памяти обра-
щаются в ЖЭУ-3 по раз-

ным вопросам (даже насчет
талонов), объясняем людям,
как найти им свой ЖЭК.

Мы работали в контакте

с населением и руководст-
вом шахты № 3, проводили

там собрания, меняли трубы
центрального отопления в
общежитиях, сантехническое

оборудование. Перед отде-
лением этого участка был
выполнен капитальный ре-

монт крыши и дымовых
труб, косметический ремонт

в местах общего пользова-
ния. Заявки на канализа-
цию выполняли в трехднев-

ный срок.
И хотелось бы надеяться,

что жители этого поселка,
наконец, после разъяснения
газеты, будут знать своих

настоящих хозяев, их номе-
ра телефонов и адрес кон-
торы. И. АНДРЕЕВА,

начальник ЖЭУ-3.

". : в гувд
Лвноблгорнспвлномпв

КАК ДАВАЛИ
НАРОДУ ПИВО

Незатейливый рефрен по-

пулярной песенки на свой лад

исполнили труженики авторе-

монтного кооператива «Трас-
са», объявившего войну пивно-

му дефициту. Благодетели раз-

работали нехитрую комбина-
цию: некий водитель Зелямин
доставлял с завода «Вена» вож-

деленный напиток не в торго-

вую сеть, как по наивности по-

лагали жаждущие, а прямиком

в кооператив. Бутылки, иду-

щие по госцене за полтинник,

авторемонтники брали за 75
копеек, а «народу давали» по

рубль двадцать. Каждая ездка

— 150 ящиков. За два месяца

служители карданного вала и

карбюратора положили в кар.

май свыше тридцати тысяч

рублей. При этом, конечно, не

забывали расплачиваться по

госцене с работниками прилав-

ка, которые «выполняли план»,

не .расходуя нервной энергии в

борьбе с очередями.
Конец махинациям положили

сотрудники Управления по
борьбе с организованной прес-
тупностью. Этот и многие дру-

гие сюжеты привел в своем

выступлении на брифинге ру-

ководитель службы В. А. Иль-
ин, рассказавший журналистам
о масштабах спекулянтской аг-

рессии и комбинаций преступ-
ных банд. Только за девять ме-

сяцев года в ленинградском ре-

гионе пресечена деятельность
35 организованных групп, си-
лами ОБХСС и уголовного ро-

зыска выявлено 70 спланиро-
ванных акций, к ответственно-

сти привлечены 147 комбина-
торов. У них изъято свыше

двух миллионов рублей и 41
единица огнестрельного оружия.
После брифинга журналисты
осмотрели эти автоматы и вин-
товки, одна из которых была
даже снабжена... оптическим
прицелом. Впрочем, чему тут
удивляться, если В. А. Ильин

(Окончание на 4-й стр.).

КУЗНИЦА НАДРОВ ДЛЯ СЕЛА
Эти ребята — выпуск,

ники Выскатского сель-
ского профессионально-
технического училища
№ 57 — в этом году ра-
ботали в арендном звене
по выращиванию карто-

феля.
Профессии, которые

они получат после окон-

чания, — тракторист-ма-

шинист, слесарь-ремонт-
ник, водитель автомобиля
категории «С». Для обу-
чения в училище созда-
ны все условия: кабине-
ты хорошо оснащены,

есть необходимая техни-
ка. В этом году, учиты-
вая запросы совхозов,
вновь создана группа по-

варов.



КАК ДАВАЛИ
НАРОДУ ПИВО

(Начало на 3-й стр.)

привел, например, такой факт:
некий Тимофеев от продажи

двадцати газовых пистолетов,

прибывших по маршруту Поль-
ша — Литва - Ленинград,
нажился на сумму 35 тысяч

рублей.

Размеры валютных махина-

ций, хищений государственной  
собственности, беззастенчивая лений возросло на 67,3, а в об

ловного розыска — 14 827
(восемь процентов). Комменти-
руя сводку, руководители уп-

равлений и отделов главка под-
черкивали, что на первый план

все увереннее выходят «но-
вые» виды правонарушений,
рожденные экономическими ре-
алиями. Они связаны с прес-
тупной халагнистыо руководи-
телей предприятий, противо-
правными действиями коопера-

торов, идущими вразрез с их
собственными уставами. Осо-
бый рост наблюдается по такой
статье, как вымогательство
имущества. Только в Ленин-
граде количество этих престуи-

спекуляцня заставляют гово-

рить о тяжелейшем социально-
экономическом кризисе, сотря-

сающем наше общество. И по

мнению начальника ГУВД Г. П.
Вощинина, динамика преступ-

ности по мере развития рыноч-

ных отношений и создания сво-

бодной экономической зоны в

ленинградском регионе будет
нарастать. Правда, у нас’ по-

ложение несколько стабильнее,
чем в целом по стране, но это

не дает оснований для самоус-

покоенности, заявил Г. Г1. Во.

ласти — па 18 процентов! Еще
одна особенность оперативной
обстановки заключается в том,
что большинство правонаруше-
ний совершается лицами, нигде
не работающими, что в связи с
предполагаемым высвобождени-
ем трудовых ресурсов обнару-
живает опасную тенденцию

Работа милиции осложнена

и тем, что сегодня фактически
разрушена координация право-

охранительных органов и таких,

щи ннн. Он' заверил журпалнс" 'например, формирований, как

Т еле в ^и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 18 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Визит к Минотавру». X. ф.
-1-я серия. у.4о — Мульт-
фильм. 9.65 — Размышления
о педагогике. Памяти Алек-
сандра Меня. 10.25 — «Вок-
руг света» — альманах. 11.25
— Детский час. 12.25 — Кол-
лаж. 12.30 — Время. 13.00 —

На чемпионате мира по шахма-

там. 15.30 — ТСН. 15.45 —

Медиум Сабинела, или Загад-
ка волшебного ящика». X. ф.

6.15 — В. Моцарт. Концерт
для скрипки с оркестром ля-
мажор. 16.45 — «день на

исходе тепла». Д. ф. 17.15
— Мультфильмы. 17.45 —

Научный вестник. 18.30 —

Время. 19.00 — ...До шестнад-

цати и старше. 19.45 — Ми-
нуты поэзии. 19.50 — «Визит
к Минотавру». X. ф. 4-и се-

рия. 21.00 — Время. 21.40 —

На чемпионате мира по шахма-
там. 21.55 — По сводкам

МВД. 22.05 — «Искушение».
Видеофильм. 23.25 — Ступе-
ни, 00.40 — ТСН.

Биология. 8-й кл. 1105 — «Те- — «Кровавый камень». Худ. ф.
.леэко». Журнал. 12.05 — 12.40 — Телефильм. 15.00
«Аревик». X. ф. 2-я серия. — Программа передач. 15.05
13.10 — «Бухта Юргенса». Д. — Таллйннфильм. 16.15 —

ф. 13.40 — Ноет В. Нрокуше- Теплые камни. 16.30 — «Бу-
ва. 14.25 — «Люди на ооло- кет мимозы и другие цветы»,

те. Полесская хроника». X. ф. X. ф. 17.45 — Телеинфорыа-
3-я серия. 17.00 — А у нас цня. 18.00 Новости. 18.05
во дворе, 18.00 — «Данчик». — Мультфильм. 18.10 — Я

тов, что ленинградская мили-
ция, несмотря на большие
трудности, держит ситуацию под

контролем, прилагает все си-

лы, чтобы противостоять валу

преступности.

Читателей «Ленинградского
курьера» в первую очередь ин-

тересуют итоги работы право-

охранительных органов за де-

тать месяцев в целом по обла-
сти. Результаты таковы: заре-
гистрировано. 18 831 преступле-
ние, что за восемь процентов пре-
вышает прошлогодний уровень.
Изнихтяжжие составили 2 184
(девять процентов), по линии уго-

ДНД, комсомольские оператив-

ные отряды, ослаблена связь с

Советами народных депутатов.

Однако на брифинге подчерки-

валось, что помощ ь обществен-
ности в профилактике преступ-

лений трудно переоценить. По
просьбе ГУВД «Курьер» пуб-
ликует сегодня телефоны дове-
рия, по которым в любое вре-
мя можно сообщить сведения,
необходимые для борьбы с
преступностью: 278-25-13,
278-25-14, 278-25-15.

А. МАЖОРОВ,
корр. ЛенТАСС.

01.05 — «Стакан воды». X.
ф. 2-я серия. Споемте друзья!

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
9.25 — «В объективе — жи-

вотные. В поисках белогр кре-

чета». Н.-п. ф. 10.35, 1К35 —

Д. ф. 18.30 — Время. 19.00 —

Русь моя, родина милая... Сер-
гей Есенин. 20.15 — Коллаж.
20.26 — На концерте Мсти-
слава Ростроповича. Передача
2-я. 21.46 — На сессии Вер-
ховного Совета СССР. 22.16—

Дневник сессии Верховного Со-
вета РСФСР. 23.16 — «Дуль-
синея Тобосская». X. ф. 1-я
серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 18 ОКТЯБРЯ
9.05 — Природоведение. 4-й

кл. 9.20 — «В краю легенд».
Д. ф. 9.40 — Фильм-концерт.
10.65 — Литература. 6-й кл.
10.25 — «Пиросмани». X. ф.
17.40 — История. 10-й кл.

18.10 — Мультфильмы. 18.35
— «Пиросмани». <. X. ф. 20.00
— Реклама. Объявления. 20.10
— Телестанция «Факт». 26.30
—• Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— Время. 21.40 — 666 секунд.

21.50, 22.15 — Реклама. Объ-
явления. 21.55 — Дневник сес-
сии Леноблсовета. 22.20 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
ЧЕТВЕРГ, 18 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Детский экран. 11,25

люблю французский язык.
18.40 •— Завод — потребите-
лю. 18.55 — Реклама. 19.00
— Актуальная камера. 19.30
— Детский экран. 20.00 —

Таллиннфильм. 20.20 — Запе-
чатленный звук. Хэлепд Пээп.
21.00 — - Актуальная камера.

21.25 — Реклама. 21.30 —

Угол зрения. 22.00 — «Боль-
ница на окраине города»._Х. ф.
2-я серия. 23.00 — Новости.

Кино
17

На.

ФИНАЛЬНАЯ ВСТРЕЧА

» Ж лу.

■

В конце сентября на стадио-

не «Химик» состоялся финал
кубка города по футболу меж-

ду командами «Химик» и

шахты «Ленинградская».

На протяжении всего игро-

вого сезона у коллектива шах-

ты «Ленинградская» были

сложности с подбором игро-

ков в команду. До начала куб-
ка, а также в середине первен-

ства города по футболу многие

игроки этой команды перешли

играть за другие • коллективы.

Однако шахтеры не дрогнули и

доказали бывшим своим игро-

кам, что и без них они сумеют

оказать упорное сопротивление

сильной команде завода «Слан-
цы». Финал проходил в интерес-

ной, .увлекательной борьбе, игро-

ки обеих команд отдавали все

силы для успеха своей коман-

?^^Т:0ТЫевоД°5К
тайме команда «Химик» срав. >орнсов, ^ Валерий
няла счет. Основное время
так би закончилось со счетом

1 : 1 .

После небольшого перерыва

было назначено дополнитель-

ное время. В начале первого

тайма дополнительного време-

ни команда шахты «Ленин-

градская» вновь добивается
успеха, но игроки «Химика»,

приложив максимум усилий, за

полторы минуты до конца вто-

рого тайма дополнительного

времени счет вновь сделали ни-

чейным.

По положению о проведении!

кубка города по футболу была;

назначена серия из пяти один-

надцатиметровых ударов. Игро-

ки команды «Химик» уверенно

пробили свои штрафные и по-

бедили в результате с общим
счетом 6 : 3.

По ‘ окончании финального
матча председатель горспорт-

комитета С. М. Асташов вру-

чил команде - победительнице
кубок города и диплом 1 степе-

ни по футболу. Команда шах-

ты «Ленинградская» награжде-

на дипломом 11 степени. По

два лучших игрока с каждой

команды были награждены
ценными подарками. "

СЛАНЦЫАГРОПРОМТЕХНИКЕ

срочно требуются

ЭЛЕКТРИК по обслуживанию животноводческих

ферм,
ВОДИТЕЛЬ автопогрузчика,

ЭЛЕКТРИК в ремонтнуЛ мастерскую,

РАБОЧИЕ строительных специальностей,
ИНЖЕНЕР по снабжению,
ИНЖЕНЕР по гарантийной технике с правами

водителя,

ФРЕЗЕРОВЩИК или ученик фрезеровщика.

С предложениями обращаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
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ИЗВЕЩЕНИЕ

ДО октября в 14 часов
в помещении Дворца
культуры завода «Слан-
цы» состоится занятие
литературного объедине-
ния. Приглашаются все

желающие.  

Лит-
виненко, у проигравших — ве-

теран команды Борис Полян-
ский и Владимир Яковлев. Хо-
чется поблагодарить за отлич-

ную подготовку футбольного
поля к финальному матчу ди-

ректора стадиона «Химик»
Виктора Казимировича Рублева.

главный

НИН.

В. ЯЦЕНКО,
судья соревнова.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКАЯ ДИРЕКЦИЯ КИНОВИДЕОСЕТИ
ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР

в Ленинградское училище по подготовке специа-

листов по профессии киномеханик-оператор видеопо-

каза.

Срок обучения 10 месяцев. Начало занятий 18 ок-

тября 1990 года. На курсы зачисляются юноши и

дев-ушки со средним образованием. Занятия будут
проводиться при Ленинградском кинотехникуме. В
период учебы учащимся выплачивается стипендия в

размере 40 рублей в месяц, предоставляется обще-
житие-

За направлением на курсы обращаться в Слан-
цевскую дирекцию кииовидеосетн по адресу: ул. Мая-
ковского, 18, кинотеатр «Труд». Телефон 41-405.
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КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

МЕХАНИКА,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ башенных и мостовых кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту и обслужива-
нию электрооборудования,

МАШИНИСТОВ компрессорной установки,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту грузоподъемных меха-

низмов,

АВТОКРАНОВЩИКА,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
Приглашаем желающих получить квалификацию

крановщика башенных, козловых и мостовых кранов.

Обучение — в учебном комбинате в Ленинграде.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ,
октября — «Оглянись!»,
чало в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
октября — «Мистер Питкин
в тылу врага». Начало в 11,
18.10, 20, 21 час 50 минут.

Для детей. «Зеленый остров»,

начало в 15 часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
17 октября — «Опасная компа-

ния». Начало в 18, 20 часов.

«Кобра». Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 октября — «Голу-
бая бездна». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 ок-

тября — «9 лет с экстрасенса-
ми», Начало в 17, 19 часов.

О
КООПЕРАТИВ

«ЭКРАН»
СООБЩАЕТ,

что заявки на ремонт и

подключение антенных си-

стем принимаются но теле-

фону 2-50-50.
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О
ДЕТСКИЙ

СПОРТИВНЫЙ
ПОДРОСТКОВЫЙ

КЛУБ
«РЕЗОНАНС»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
мальчиков, юношей 1977.

года рождения и старше в

секции борьбы дзюдо и сам-

бо. Обращаться по адресу:

улица Партизанская, дом

ба, телефон 2-25-48.
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т
СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

по обеспечению нефте-

продуктами

т ребуются

для оказания услуг

населению
СЛЕСАРЬ по

двигателей,
СЛЕСАРЬ

ЭЛЕКТРИК,
ВОДИТЕЛЬ.
Обращаться по

нам 2-31-40, 2-40-81

ремонту

АВТО-

телефо-

3—3

Классные руководители,
учителя, учащиеся и родите-

ли учащихся 9в и 2а клас-

сов школы № 3 выражают
соболезнование Яне и Егору
Ивановым по поводу смерти
отца.

Коллектив трудящихся и
совет ветеранов войны и

труда Сланцевского произ-

водственного объединения
грузового автотранспорта
глубоко скорбят по поводу

смерти старейшего работни-
ка объединения, ветерана
войны и труда ИГНАТЬЕ-
ВА Петра Александровича
и выражают искреннее собо-
лезнование родным и близ-
ким.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам ■ субботам
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